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Conoscete, infatti, la grazia del Signore nostro Gesú Cristo: 
si fece povero per voi, pur essendo ricco, 
affinché voi diventaste ricchi grazie alla sua povertá. 
(2Cor 8,9) 
 
Il Natale é il mistero di Dio che ci ama e ci vuole salvare assumendo la nostra miseria e 
fragilitá. 
 
Guardando ai poveri, in loro riconosciamo Gesú, per vivere nella “misericordia” che significa 
“avere un cuore per i miseri”. 
 
Il nostro aiuto alla povertá dei piccoli ci apre gli occhi, e ci fa scoprire che noi per primi 
siamo bisognosi: anch’io devo chiedere e ricevere, anch’io appartengo alla categoria dei 
poveri. 
 
Riconoscere questo mi apre all’accoglienza di Dio che si fa povero per me, per arricchirmi del 
suo amore, della sua vita. 
 
 
Grazie per la tua amicizia, la tua solidarietá, la tua preghiera. 
 
Don Ezio 
 


